



Gencar Salurkan Bantuan Sosial Untuk Percepatan Penurunan Stunting

Rony - MAGELANG.INFORMAN.ID

Dec 1, 2022 - 08:46



Babinsa Bersama Aparat Desa Rejosari Memberikan Bantuan Bahan Makanan Bergizi Kepada Warga di Wilayah

MAGELANG,-- Serka Slamet ariyanto Koramil 03/ Bandongan Kodim 0705/Magelang melaksanakan kegiatan pendampingan penyaluran bantuan sosial guna percepatan penurunan angka stunting diwilayah Desa Rejosari, Kamis (01/12).



Babinsa Rejosari Serka Slamet Ariyanto mengatakan, bentuk penyaluran Bantuan Sosial (Bansos) yang diselenggarakan oleh pemerintah desa Rejosari ini sangat tepat dengan cara langsung dari rumah ke rumah warga sebagai bentuk perhatian pemerintah desa.



"Selain pemberian bantuan secara langsung juga ingin mengetahui sejauh mana kondisi kesehatan keluarga masyarakatnya dan memastikan kondisi kesehatan bagi bayi yang ada di binaan.

Lanjut Slamet Ariyanto, Tiga Pimpinan Desa(TRIPIDES) saling kerjasama bersama bidan desa, untuk fokus dalam penanganan penurunan angka Stunting di desa Rejosari. Sehingga dengan bentuk penyaluran bantuan sosial ini dapat menjadikan suatu jalan terbaik dalam meningkatkan kebutuhan gizi yang seimbang kepada warga," ungkap Babinsa.

Selaku Kepala Desa Rejosari M.Badarodin juga mengatakan penyaluran bansos untuk pencegahan stunting berupa telur ayam sebanyak 1,5 kg untuk setiap keluarga Stunting.

"Kegiatan ini adalah salah satu upaya untuk menurunkan angka stunting diwilayah desa Rejosari dan juga kegiatan pemberdayaan masyarakat dalam upaya pemenuhan gizi seimbang bagi keluarga yang berisiko stunting.

Penanganan Stunting merupakan tugas bersama Pemerintah desa dengan seluruh elemen masyarakat desa yang ada. Sehingga dengan bentuk kesolidan tiga pilar desa dalam membantu kesulitan masyarakat, menjadikan upaya sinergitas dalam percepatan penurunan angka Stunting di wilayah Rejosari.

" Mudah- mudahan dengan kegiatan yang baik ini akan menjadi bukti keseriusan pemerintah Rejosari dalam memberikan pelayanan sebagai abdi negara yang selalu mengedepankan kepentingan dan kesejahteraan masyarakat," imbuh M. Badarodin.

Pen: 0705/ Mgl.